

Baubewilligung

Spiering-Gimmi, Paul und Daniela, Ehrendingen, Natursteinmauer auf Parzelle 1692, Kreuzstrasse 35.

Regenbecken Tiefenwaag

Nach Durchführung der öffentlichen Submission konnten die Baumeisterarbeiten für die 2. Bauphase sowie für die Werkleitungen vergeben werden an ARGE Obrist AG / Stocker AG, Wallbach und Umbricht AG, Strassen- und Tiefbau, Turgi.

Kündigung im Hauswartdienst

Frau Bernadette Cavin-Frei hat ihre Anstellung im Teilpensum im Hauswartdienst der Gemeinde auf Ende Januar 2008 gekündigt, da sie sich beruflich neu orientieren möchte. Frau Cavin ist seit 01.08.2002 bei der Gemeinde mit einem Teilpensum angestellt. Wir danken ihr für die geleisteten Dienste und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Für die frei werdende Stelle wird der Leiter Hauswartdienst einen Ersatz suchen. Interessenten oder Interessentinnen um diese Teilzeitstelle können sich beim Hauswart, Herrn Stefan Fischer, melden.

Strassenbeleuchtung

Auf Wunsch einer Einwohnerin wurde die Elektra Ehrendingen ersucht, die öffentliche Strassenbeleuchtung jeweils bis 01.00 Uhr eingeschaltet zu lassen; anstelle bis 0.50 Uhr. Begründet wird die Verlängerung damit, dass das letzte Postauto an der Haltestelle Unterdorf um 0.40 Uhr ankommt und die Postautobenutzer möglichst noch bei eingeschalteter Strassenbeleuchtung nach Hause kommen.

Entwurf Aargauisches Jagdgesetz

Die Jagdgesellschaften Ober-Ehrendingen und Unter-Ehrendingen haben zum Entwurf des neuen Aargauischen Jagdgesetzes Stellung genommen. Der Gemeinderat hat die Stellungnahme in unterstützendem Sinne dem zuständigen Departement eingereicht.

Erschliessungsplan Rankacker

Der Regierungsrat hat den Erschliessungsplan Rankacker der Gemeinde Ehrendingen vom 15.10.2007 genehmigt. Die Staatskanzlei wurde mit der Publikation im Amtsblatt beauftragt.

Sirenentest 2008

Am 06.02.2008 wird wiederum ein gesamtschweizerischer Sirenentest durchgeführt. Die Organisation des Ablaufs des Sirenentestes in der Gemeinde erfolgt durch den Chef des Regionalen Führungsstabes Region Baden.

Betreibungsamt Ehrendingen-Freienwil

Das Betriebsinspektorat des Kantons Aargau hat auf dem Betriebsamt Ehrendingen-Freienwil die Jahresinspektion durchgeführt. Die Sachbearbeitung auf dem Betriebsamt Ehrendingen-Freienwil ist in Ordnung und gibt zu keinerlei Bemerkungen Anlass. Dem Betriebsbeamten, Herrn Dominik Fischer, wird für die sorgfältige und umsichtige Führung seines Amtes bestens gedankt.